



Deutsche Gesellschaft für Systemische Therapie, Beratung und Familientherapie

Liebe KollegInnen,

es ist wieder so weit, die Leipziger Regionalgruppe lädt Sie/Euch zu einem weiteren Treffen des „Filmprojektes“ am 16.04.2019, um 19 Uhr in den „Salon“ (Villa Plagwitz Hausprojekt, Karl-Heine-Str. 108, 04177 Leipzig, S-Bahnhof Plagwitz) ein.

Diesmal wird der Dokumentarfilm **„Erleuchtet uns – Aufstieg und Fall eines Selbsthilfe-Gurus“** von Jenny Carchman gezeigt. Name ist Programm:

James Arthur Ray war lange ein Superstar der amerikanischen Coachingszene und "self-help-industry". Sein Buch "The Secret" wurde sechs Millionen Mal, der Film dazu zwei Millionen Mal verkauft. Rays Charisma lockte weltweit Menschen zu seinen Motivationsvorträgen und in seine Seminare. Doch 2009 ist es bei einem von Ray veranstalteten Seminar, für das die Teilnehmer knapp 10.000 Dollar bezahlten, zur Katastrophe gekommen: Bei einer "Schwitzhüttenzeremonie" starben drei Menschen, Ray wurde wegen fahrlässiger Tötung zu zwei Jahren Gefängnis verurteilt. Als er wieder frei kam, haben sich die meisten seiner Fans und Anhänger von ihm abgewandt, sein Ruf in der Öffentlichkeit ist ruiniert. Vom Tag seiner Entlassung aus dem Gefängnis an hat die Filmemacherin Jenny Carchman James Arthur Ray mit der Kamera begleitet. In ihrem Film kommt sie ihm ungewöhnlich nahe und dokumentiert, wie der einstige Guru als gebrochener, insolventer Mann versucht, mit den Methoden, die er in den Jahren

zuvor gepredigt hat, ins Leben zurückzukehren. So gelingt ihr ein intensiver Einblick in das Geschäft mit der Lebenshilfe. <https://www.youtube.com/watch?v=smAGeyv23Jw>

Um uns die Planung zu erleichtern, bitten wir nach Möglichkeit um eine Anmeldung per E-Mail, unter: regionalgruppe-leipzig@dgsf.org

Mit herzlichen Grüßen das Orga-Team der RG,

Jente Spille, Judith Gutknecht, Helmut Brinkmann, Martin Mehner und Sebastian Funke